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Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
 
• Der anwesende Bürger fragt an, wann der Radweg von Schimm nach Jesendorf 

fertig gestellt wird.  
• Des Weiteren wird die Frage nach der Gültigkeit der Satzungen in Schimm mit ja 

beantwortet. 
• Zur Anfrage, ob in der FF ein WLAN-Zugang vorhanden ist, muss mit Herrn Krohn 

Rücksprache gehalten werden. 
 
 
 
 
 


